Kommentar zum Buch von Prof. Dr. Walter Sauer (wasa)

Dank für die Zusendung des Buches von Lucka, Das Gefühl, das nur wir kennen. Es ist gewiss keines der üblichen Foto-Bücher oder Bild-Dokumentationen über Pfadfinderei. Zunächst etwas gewöhnungsbedürftig, wenn man sich aber darauf einlässt, höchst tiefgründig, sowohl was die Bilder wie auch die Texte betrifft. Die knappen, gut lesbaren Ausführungen, ohne wissenschaftlichen Jargon, treffen dabei ins Zentrum des Wesens der Pfadfinder- und Jugendbewegung. Auch die buchgestalterische Aufmachung ist etwas außergewöhnlich mit den Ausklappseiten, aber gerade dadurch ein außergewöhnliches, letztlich anspruchsvolles Buch. Leider wird es wohl nicht zu einem Bestseller werden...

-Wasa-